
あいさつをする乳井さん 

 このコラボプロジェクトは前例がなく、何も

かもが初めてで、難しいプロジェクトだと思い

ます。しかし、それ以上に楽しく自由な発想で考

えることができ、全員で活動していくことので

きるプロジェクトだと私は思っています。 

 学年関係なく協力し合い、最高のプロジェク

トになるよう、リーダーとして頑張っていきた

いです。よろしくお願いします。 

             乳井 香緒莉さん 

各学年、話合いの様子（ふるさと納税返礼品の食材を考える） 

５月１５日（水）に第 2回会議が開かれました。今回は、リーダーからのあいさつから始まり、食材について

具体的にアイディアを出し合い、全学年で共有することができました。 
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特活指導部 ＣＰ担当 

         No.２ 

令和６年５月１７日発行 

１年生 ２年生 ３年生 

各学年、活発な意見交換が行われました。 



話合いの結果を、全体で共有しました。 

話合いの結果 

 １ 年 生  

・枝豆  ・とんぶり  ・冷めても美味しい  ・あきたこまちとサキホコレの食べ比べ 

 

 ２ 年 生  

・山菜  ・いぶりがっこ  ・ババヘラ  ・比内地鶏の卵   

 

 ３ 年 生  

・比内地鶏  ・桃豚  ・桜豚  ・枝豆  ・たけのこ（田代産）  ・ラズベリー 

・リンゴ   ・なし  ・きりたんぽ   

 

他にも、パッケージやＰＲ方法についてなど、様々なアイディアがでました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 最後に、花善の佐々木さんからコメント

を頂きました。 

「話合いがとても活発で素晴らしい。様々

な考えがあり、どれも魅力的であった。皆

さん、深く考えることができているので、

さっそく予算についても考えているよう

だが、予算にしばられずに、様々な意見・

考えを出してほしい。次回も、楽しみにし

ています。」とお褒めの言葉を頂きました。 

 次回は。５月２９日（水）です。体験学

習後となります。 


